

Ya llega marzo, y por ende los niños y niñas del país regresan a clases, por lo cual la Municipalidad de Quillota llevó a cabo una serie de obras entre enero y febrero para así brindar a los alumnos unas condiciones óptimas en que pudieran estudiar, diversos colegios y jardines infantiles municipales fueron sometidos a reparaciones y mantención, todo ello con una inversión cercana a los 900 millones de pesos, y de esta manera tener todo preparado para la fecha programada en que los menores quillotanos deban regresar a sus respectivas aulas para iniciar un nuevo año académico.

Durante los últimos días, el alcalde de Quillota Oscar Calderón Sánchez recorrió los establecimientos en donde se implementaron estos trabajos, destacando lo que se ha realizado *"estamos satisfechos con lo que hemos visto, habiendo invertido cerca de 900 millones de pesos para tener las obras listas antes de iniciar el año escolar"*. Asimismo, agradeció a los funcionarios del área de la educación, que trabajaron durante el verano y, por supuesto, a las empresas contratistas a cargo de este proceso, que le permitirá a los estudiantes el contar con los recintos en óptimas condiciones a lo largo de este 2023.

Anuncio Patrocinado

Ratificando el compromiso con el Distrito de San Pedro, en el Jardín Municipal Putupur se invirtió para ampliar y remodelar el edificio, habilitando por ejemplo el acceso universal para potenciar el enfoque inclusivo. Paralelo a ello, en el exterior de los establecimientos se lleva a cabo el proceso de pintado y demarcación de las señaléticas de tránsito alrededor de los colegios y jardines infantiles, en este caso, no sólo de los recintos municipales, sino que también se incluyó a los subvencionados y particulares - subvencionados, tanto de la zona urbana como rural, teniendo todo listo el 03 de marzo.

La Municipalidad de Quillota, a través de la Red Municipal de Educación Red Q, todos los años realiza una mantención en la infraestructura de todos los establecimientos educativos de la comuna, tanto colegios como liceos y jardines infantiles de la comuna, labores que se concentran en el área de los servicios higiénicos, zonas de alimentación, es decir, el interior de las cocinas, sumado al pintado de los frontis, las multicanchas, además de trabajos menores que en su conjunto permitirán a los jóvenes contar con todas las comodidades necesarias para que sólo deban preocuparse de su aprendizaje.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la ocasión, Fabiana Lazo, encargada de infraestructura de la Red Municipal de Educación Red Q, destacó que en este año 2023, por ejemplo, “en el Liceo Comercial se realizó una reparación profunda de los baños, optimizando las descargas de los inodoros para ahorrar un 20% en el consumo de agua”, todo lo cual fue ejecutado en período de vacaciones, para así disminuir al máximo las molestias para los estudiantes y funcionarios, quienes así podrán desarrollar sus labores con total tranquilidad.

y tú, ¿qué opinas?